

Experiencia de prácticas en exclusión social: Estudio y acompañamiento de casos

Ramón Mendoza Marcos, Marcos Irnam Gómez, Margarita Martina Pardo Alfaro

Las prácticas de Trabajo Social son la ocasión extraordinaria de integrar el conocimiento de todas las materias y disciplinas que se van estudiando en el grado. También es muy importante para un buen desarrollo el compromiso de colaboración formativa que, generosamente, ofrecen los trabajadores sociales de los centros e instituciones que se brindan para que los estudiantes realicemos esas prácticas.

En esta ocasión se ha sistematizado el trabajo realizado en prácticas, bajo la tutela y supervisión del trabajador social y de la profesora de la Facultad.

El proyecto se desarrolló dentro del Servicio de Acción Social de Base del Área de Acogida de Cáritas Diocesana de Cuenca. Concretamente en el contexto de las prácticas curriculares de tercer curso de Grado de Trabajo Social de la UCLM, en el Campus de Cuenca.

El servicio y el profesional ofrecieron al estudiante la oportunidad de intervenir con familias de nueva acogida, para dar respuesta al proyecto de intervención que se exige en el prácticum en el segundo semestre. Para esta comunicación se ha sistematizado la práctica realizada, describiendo el proceso metodológico y los resultados del mismo.